
 

様式３          会   議   録        (1/3) 

会議名 
（審議会等名） 

平成３０年度第２回中央公民館運営協議会 

事務局 
（担当課） 

生涯学習部 中央公民館（電話７５８－９０００） 

開催日時 平成３０年１０月２５日（木）午後７時００分～９時００分 

開催場所 中央公民館 1 階 コミュニティ室 

出

席

者 

委員 ２１人（別紙のとおり） 

事務局 2 人（館長代理、活動推進員１人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数    ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 
 

会議次第 

 
１ 開 会 
２ 会長（公民館長）あいさつ 
３ 議 題 

（１）平成３０年度公民館功労者表彰について 
（２）平成３０年度事業実施結果及び今後の事業予定に 

ついて 
（３）平成３０年度視察研修会(案)について 

  （４）スポーツ推進委員の推薦について 
  （５）平成３０年度公民館のつどいについて 

（６）その他 
  ・公民館事業評価について 

    ・運営協議会開催予定について 

     
  
 



 
 

 
主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局又は市側の発言及び説明）

 
１ 開 会 

委員の過半数の出席があり会議の成立要件を満たしていること及び傍聴者が

いないことを報告し、午後７時開会。 

 

２ 会長（公民館長）あいさつ 
 ●ホームページ編集委員より協議会委員に選出されていた倉澤委員が委員を 

辞退した為、ホームページ編集委員より 9 月１日から平山 彰さんに協議会 
委員になっていただきました。 

 ●10 月２１日(日)には中央小学校で第６１回中央地区町民運動会が開催され 
ました。 

 
 

３ 議 題 

  牛尾 議長の進行により、事務局で説明し、質疑応答を行った。 

（１） 平成３０年度公民館功労者表彰について事務局で説明を行った。 

 

○相模原市中央公民館感謝状贈呈に関する規約の選考基準について、第４条 

の(4)ボランティア保育士については現在該当者がいない。今後もこの選考 

基準の中に入れておくべきものなのか方向性について今後検討する。 

●昨年までは表彰状と盾を贈呈していたが、盾よりも実用的な商品が良いとの 

意見から、今年度からは表彰状と図書券に変更した。 

○功労者表彰候補者３名と贈呈品について了承された。 

 

（２） 平成３０年度事業実施結果及び今後の事業予定について事務局で説明を行

った。 

●事業実施結果報告として平成３０年６月１日から１０月２０日までに行った

事業１２本について、事業名・実施月日・参加人数等を報告した。 

また、今後の予定されている事業１５本についても事業名・実施月日・参加人

数等を報告した。 

 

○今後の事業計画の中に公民館情報交換会やクリスマスイルミネーションの 

 装飾日について掲載されていないため、訂正、補足を行った。 
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（３） 平成３０年度視察研修会(案)について事務局で説明を行った。 

 ●毎年２月に行っている研修会について「東京臨海広域防災公園」を中心に 

浅草方面案と「迎賓館・憲政会館」を中心に築地場外方面の２案を提案した。

 ○委員の皆様から憲政会館をメインに東京臨海広域防災公園や築地場外等予定 

  を組み合わせたものにして欲しい。最終的に事務局へ一任する。 

 ○研修は２月２０日(水) 

 

（４） 平成３１・３２年度相模原市スポーツ推進委員候補者の推薦について事務

局より説明を行った。 

 ●スポーツ推進委員の推薦に関しましては、中央公民館管区では９人の推薦をお

願いしたい。 

○スポーツ推進委員については、体育部で人選を行い、年内に報告をし、公民館

長へ推薦をすることにしたい。 委員全員から了承された。 

 

（５） 平成３０年度第４４回相模原市公民館のつどいについて事務局よりで説明

を行った。 

 ●事務局より、開催日時は平成３１年２月２日(土)午後１時から、あじさい会館

  ホールにて行う。内容については市公連表彰・館報コンクール表彰式・事例発

表、パネルディスカッション等を予定しているが、詳細は未定。 

●中央公民館運営協議会からは５人程度の参加をお願いしたい。期日が近づいた

らもう一度、御案内させていただく。 

○特に意見なく了承された。 

 

(６)その他 

 ・公民館事業評価について(報告) 

●事務局より平成３０年７月８日(日)に行われた子どもまつりについて、事業評

価を行ったが、全般の意見として、今回はスムーズな運営ができた。また一方

で改善を必要とする評価があった。運営協議会としては、改善が必要な部分を

具体的に指摘してもらい今後の事業に生かすため、改めて次回の運営協議会に

報告することとなった。 

 

 ・運営協議会開催予定について(3 月) 

●次回の運営協議会については、３月７日(木)午後７時から開催する。 

 

以 上 
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中央公民館運営協議会委員出欠席名簿 

№ 氏    名 所   属   等 備考 出欠席

１ 岡本 和茂 ☆ 中央公民館 会長 出席 

２ 佐藤 清美  弥栄小学校 出席 

３ 伊藤 隆一  弥栄中学校 出席 

４ 牛尾 良一   中央地区自治会連合会 議長 出席 

５ 鳥海 千秋 中央地区自治会連合会 監事 出席 

６ 井之上 久 中央地区自治会連合会 出席 

７ 一本槍 純子 ☆ ＰＴＡ（中央小学校）  欠席 

８ 力石 武史 ☆ ＰＴＡ（弥栄小学校）  出席 

９ 佐藤  匠 ☆ ＰＴＡ（富士見小学校） 欠席 

10 佐々木 文子 ☆ ＰＴＡ（中央中学校）  出席 

11 酒井 康裕 ☆ ＰＴＡ（弥栄中学校） 欠席 

12 斉藤 通正 中央地区老人クラブ連合会 欠席 

13 徳田 文夫   中央地区社会福祉協議会 副議長 出席 

14 内山 妙子   中央地区民生委員児童委員協議会 出席 

15 岡野   博 中央地区青少年健全育成協議会 会計 出席 

16 井上 博美   中央公民館利用団体協議会 出席 

17 山下 すず代   中央地区スポーツ推進委員 出席 

18 近藤 美加 ☆ 中央地区青少年指導員 出席 

19 高原 ななゑ   中央地区健康づくり普及員 出席 

20 中里 良治   中央公民館体育部 出席 

21 太田 道子   中央公民館青少年部 出席 

22 川成 晴美   中央公民館館報編集委員会 出席 

23 平山 彰   中央公民館ホームページ編集委員会 出席 

24 木口  榮   学識経験者 出席 

25 大畑 吉美   学識経験者 出席 

☆印は、今年度新任又は変更の委員 

 


